
ごみ分別説明会 記録 

【日  時】平成２９年１０月２３日（月）午後７時００分から午後８時１０分 

【会  場】朝日会館 

【対象地域】朝日町 

【出 席 者】３０人＋職員４名 

 

意見・要望などの要旨 回答の要旨 

・基本的に「プラ」マークがあるものという考えで良いのか？ 

 

 

・紐（梱包用）は固形ごみで良いのか？ 

 

・冬、窓に貼ったビニールは何ごみか？ 

 

・発泡スチロールは「プラ」マークがあるものと、ないものがあるのか？ 

 

 

 

・家庭菜園の袋（マルチ）が泥だらけの場合は？ 

 

・今後、固形ごみにプラが入っていたら、持っていかないのか？ 

 

 

 

 

・ステーションの側に住んでいるが、高齢者が分別していないことが多く、

説明しても守れない。 

 

 

・基本はその通りです。例外として「ラップ」はすべてプラスチック類で排

出してください。 

 

・布でもプラでもビニールでも、紐は固形燃料ごみで排出してください。 

 

・固形燃料ごみで排出してください。 

 

・物によって、「プラ」マークがないものがあるので、それは固形燃料ごみで

排出してください。商品を固定しているものは大半が「プラ」マークがあ

るので、プラスチック類で排出してください。 

 

・洗えないものは固形燃料ごみになります。 

 

・今回の説明会をスタートとして、まずは分別を理解していただきたいと考

えております。固形燃料ごみにプラごみが混じっていても、すぐに警告シ

ールを貼って、持っていかないということはありません。いつから警告シ

ールを貼るかは今の時点では決まっていません。 

 

・市に相談してもらえば、個別に対応します。 

 

 

 



・置いていかれるごみの始末は、何か解決法はないのか？ずっと置いておく

訳にはいかないので、近所で分別をしている。 

 

・食用油の容器は洗っても油が取れないが、どう洗うのか？ 

 

・今後、高齢者が増える中、もう少し優しい分別を、市でも考えて欲しい。 

 

 

・カセットテープは何ごみか？ 

 

 

・惣菜の容器は、油まで落とさなくても良いのか？ 

 

・未使用のペットシートは、何ごみで出せば良いのか？ 

 

 

 

・出した人に気付いて貰いたいので、しばらくは置いておいていただきたい。

市側で状況を知ることからやっていきたい。 

 

・使い切って、そのまま出していただいてかまいません。 

 

・今の時点では決まってはいませんが、高齢者福祉課と連携して、今後、何

か市でフォローが出来るように考えていきたいと考えています。 

 

・固形燃料ごみで排出してください。ビデオテープも固形燃料ごみで排出し

てください。 

 

・水でサッと洗い流す程度かまいません。 

 

・使用しているものか、未使用のものか区別がつかないので、衛生用品とし

て排出してください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


